

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Ciracap Hadiri Hari Santri Bersama Forkopimcam, Wujud Dukungan Terhadap Pendidikan Keagamaan

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 09:44



*Kapolsek Ciracap Hadiri Hari Santri Bersama Forkopimcam, Wujud Dukungan Terhadap Pendidikan Keagamaan*

Ciracap, 24 Oktober 2023 - Kepala Kepolisian Sektor Ciracap, Iptu Dudung, menghadiri acara Hari Santri bersama Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) sebagai bentuk dukungan yang tulus terhadap pendidikan

keagamaan di wilayahnya.

Acara berlangsung meriah di Pondok Pesantren Al-Ikhlas, dengan dihadiri oleh ratusan santri dan tokoh agama, serta anggota Forkopimcam Ciracap. Kehadiran Iptu Dudung dalam acara ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian untuk menjalin kerja sama yang erat dengan lembaga pendidikan keagamaan dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Ciracap.

Dalam sambutannya, Kapolsek Ciracap mengungkapkan pentingnya peran santri dalam pembentukan karakter dan kehidupan beragama masyarakat. Ia juga menegaskan bahwa kepolisian siap mendukung segala upaya yang berkontribusi positif terhadap pendidikan dan pembinaan generasi muda, termasuk para santri.

Kegiatan Hari Santri ini juga diwarnai dengan berbagai lomba, seperti lomba pidato agama, lomba baca kitab suci, dan lomba seni budaya Islam. Selain itu, ada juga penghargaan kepada santri berprestasi dan pemberian bantuan pendidikan kepada beberapa pesantren di wilayah Ciracap.

Dalam situasi yang penuh semangat dan kebersamaan, acara ini berhasil mempererat tali silaturahmi antara pihak kepolisian, para santri, dan tokoh agama di Ciracap. Iptu Dudung berharap kerja sama yang baik ini akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan penuh toleransi di wilayah Ciracap.

Dukungan dari pihak kepolisian dalam acara Hari Santri ini mencerminkan semangat kolaborasi antara lembaga keamanan dan lembaga pendidikan dalam upaya memajukan pendidikan keagamaan dan memperkuat nilai-nilai keimanan di tengah masyarakat.